

A l'appel des évêques du Nord-Pas-de-Calais, les catholiques de la région ont marché et prié ensemble pour inventer des paroisses toujours nouvelles et vivifiantes. Nous vous avons parlé du Synode Provincial. Vous avez participé à des rencontres pour donner votre avis et faire des propositions concrètes pour la vie de nos paroisses.

Les actes de ce synode nous demandent :

- « d'être plus désireux de partager la richesses de l'Évangile à d'autres,
- d'être plus proche, au nom de Jésus-Christ, des frères et des sœurs que la vie met sur les mêmes chemins que nous,
- de favorise l'unité dans nos communauté chrétiennes et entre elles. »

L'Abbé Noël Beernaert a demandé à être relevé de sa fonction de prêtre aîné. A la fin de l'été il retournera à Aire-sur-la-Lys, dont il est originaire.

Les 3 équipes d'animation paroissiale (les EAP), pour la paroisse ND des Campagnes, celle de la paroisse ND en Hesdinois et celle de ND des Vallées, se sont réunies autour de leur curé, l'Abbé Jan Was pour réfléchir ensemble et élaborer une nouvelle façon de vivre en Eglise. L'Abbé Cyr Leroy, prêtre aîné, continuera à servir sur nos 3 paroisses.

Des modifications sont à prévoir.

Le planning des messes dominicales a été réajusté pour les 41 clochers de nos paroisses de façon à ce que les villages maintiennent leur vie sacramentelle : « la paroisse est une communauté eucharistique ». (Actes du synode N° 34)

Avec vous, nous nous devons de nous organiser pour une vie paroissiale plus vivante, plus accueillante, plus participante.

Notez dès à présent la date du samedi 10 septembre, une messe d'action de grâce sera célébrée à Hesdin à 18h30 pour dire merci à l'Abbé Beernaert.

Ce communiqué sera lu dans les églises des 3 paroisses.

Il est signé :

- de l'EAP Notre Dame en Hesdinois
- de l'EAP Notre Dame des Campagnes
- de l'EAP Notre Dame des Vallées
- du curé, l'Abbé Jan Was,
- accompagné du curé-doyen l'Abbé Pierre-Marie Leroy